



# 水明

令和6年4月30日

<学校教育目標>

よりよく生きる ~夢 笑顔 学ぶ瞳~

- ◆夢に向かって努力する子ども
- ◆思いやりの心をもち、明るい挨拶ができる子ども
- ◆自分の考えをもち、伝え合うことができる子ども



桜満開の中、一輪車は大人気です！

## PTA授業参観、総会、学級懇談等へのご参加ありがとうございました！

19日のPTA授業参観、総会、学級懇談と、お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。執行部の皆様は、その後の会もあり、本当に疲れさまでした。どの学年も、子どもたちと担任が楽しく学習に取り組む姿を見ることができたのではないかでしょうか。新年度がスタートして、学級のメンバーは同じだけれども、新しい環境で、いろいろと悩み始める子どもたちもいると思います。悩むことは、成長の過程でもあります。心配なことやお話したいことがありますたら、いつでも気軽にご相談ください。



今年度役員に決まった保護者の皆様、本当にありがとうございます。今年度、どうぞよろしくお願ひいたします。26日のPTA役員全体会・常任委員会にもご参加いただきましてありがとうございました。



がんばる子どもたち！



4年生



2年生

## 5月の行事予定

- 1日(水)学校安全日 耳鼻科検診(1・3・5年)  
2日(木)歯科検診(3年) 5年学習田代焼き  
全校グラウンド整備(3校時)  
3日(金)憲法記念日 **自転車の乗り方や交通事故等に気を付けて、楽しい連休にしましょう。**  
4日(土)みどりの日  
5日(日)こどもの日  
6日(月)振替休日  
7日(火)全校朝会 心電図検査(1・5年)  
8日(水)5年田植え  
9日(木)クラブ(顔合わせ) 歯科検診(1・2年)  
15日(水)1~4年5校時限  
運動会係児童打合せ(5・6年:6校時)  
16日(木)運動会予行(2~3校時)  
17日(金)運動会会場準備(5・6年:6校時)  
18日(土)春の大運動会  
20日(月)振替休業日  
21日(火)内科検診(1~3年) 14:00~  
22日(水)全校読み聞かせ「おはなしのへや」  
23日(木)避難訓練  
24日(金)3年校外学習(渴上市巡り)  
28日(火)学校納付金振替日 人権の花運動  
30日(木)クラブ(外部指導者顔合わせ)  
花いっぱい運動  
31日(金)1年校外学習(大森山動物園)



1年生の初給食です!



おにぎりおいしいな



学校の給食は初めて!



自分でできるよ!



## 全校縦割り班で グラウンドの整備を行います！

学級通信でもお知らせしましたが、運動会に向けて、グラウンドの整備を行います。保護者の皆様や地域の皆様でご都合の付く方がおりましたら、是非ご参加ください。

日時 5月2日(木)の3校時(10:35~)

場所 飯田川小学校グラウンド

作業内容 草取り、石などの危険物の除去

持ち物 軍手等(大人の方は、ご自身用の草取り鎌などあれば助かります。)

\*子どもたちは、スコップや手で草取り作業を行います。しゃがむ姿勢が続きますので、服装へのご配慮もよろしくお願ひいたします。

## おいしい給食

4月から、3年生から6年生が一堂に会して食堂で給食時間を過ごしております。1・2年生は、給食に関してのマナーや約束を学びながら、各学級で給食をいたしております。

「給食おいしい。」「唐揚げ最高!」「せんべい汁食べたことない。」など子どもたちからは、様々な感想が聞かれます。感染症の状況に応じては、食堂ではなく、教室で食べる場合もあります。臨機応変に動ける子どもたちもすばらしいと感じています。

### ◆4月17日(水) ◆5年生田起こし

雨が降りそうなお天気で心配でしたが、無事に学校田の田起こしが行われました。今年も、菊地栄一さんとJA湖東の方々から、これから稻づくりについて、お話をいただきました。田起こしの意味「稻づくりは一人ではできない、みんなで協力しなければいけないこと。」「みんなで協力することで、よりよいものができます。」など、稻づくりだけでなく、子どもたちのこれから的生活にもつながる、大切なお話をもらいました。5月には、田植えも行われます。新たな疑問を解決しようとするがんばる姿が見られそうで、楽しみです。おいしいお米を収穫するために、稻づくりに向けて意欲にあふれた5年生でした。



#### 【子どもたちの感想から】

◇私は、とても小さいときに田起こしをしてから、稻を手作業で植えたことがあります。トラクターに乗ったのは初めてだったので、とても緊張しました。遅いと思っていたのに、速くてびっくりしました。(朱季さん)

◇田起こしについて、菊地さんからお話を聞きました。苗の成長は、葉っぱで数えるそうです。3.5葉に成長したら植えるそうです。初めて教えてもらって、農家さんは大変そうだなあと思いました。少し、田起こしに興味をもちました。

(衣良さん)

◇田起こしのときに、菊地さんに教えてもらったことは、3.5葉で植えること、逆算して植えること、トラクターは700万するということです。トラクターに乗った一太さんと朱季さんは「すごいやられた。」と言っていました。私も乗ってみたいと思いました。田植えをするのが、待ち遠しいです。(颶月さん)

### 6年生 稽税教室

4月24日(水)に、秋田北税務署の木村光希さんから、税金について、お話を伺いました。アニメを見たり、税に関するクイズをしたりしながら、税金の使い道などを学ぶことができました。また、一億円の見本を持ち、10kgの重さを感じていました。



### 4月の子どもたちの様子から

新学期が始まって、約1か月。挨拶に関するうれしいエピソードを2つ紹介します。

1つ目は、先日校長室をノックする音が…。誰かと思って聞けてみると、2年生が笑顔で立っていました。「校長先生、こんにちは。あいさつ運動にきました。」と元気な声。昨年度「あいさつ運動」をして、校内を回っていた1年生が、2年生に進級し、気持ち新たに自分たちで進んで「あいさつ運動」していることに驚きうれしさいっぱいになりました。

2つ目は、子どもたちが登校中に私が挨拶をしていたときのことです。朝の挨拶は、返す子どもたちもいますが、長い道中疲れ果て、返事がない子どもたちもいます。それでも私はめげずにいつも元気に挨拶をしているのですが、長休みにある子どもが「校長先生、朝は挨拶できなくてごめんなさい。」とわざわざ伝えにきてくれました。「どうしたの?」と聞くと、「校長先生が挨拶してくれたのに、私ができなかつたから悪いなあと思ったから。」とのこと。相手が嫌な気持ちになっているかもしれない想像したり、自分から挨拶できなかつたことが心に引っかかっていたりしての「ごめんなさい」だったのでしょう。その子は、この日から、どんなときでも自分から進んで挨拶をするようになりました。きっかけは分かりませんが、挨拶できることはコミュニケーション能力

の一つです。きっとよりよく生きることにつながると思います。

では、4月の子どもたちの様子を写真でごらんください。※子どもたちは私がカメラをもって歩いていると「校長先生～撮らないで」と「撮って、撮って」の場合があり、同じ人が載っていることがあります。なるべく全校の子どもたちを載せたいのですが、ご了承ください。

